



KPÖ-Gemeinderatsklub

8011 Graz – Rathaus
Hofgebäude, Zimmer 114–118

Tel.-Nr.: + 43 (0) 316 – 872 2150
+ 43 (0) 316 – 872 2151
+ 43 (0) 316 – 872 2152
+ 43 (0) 316 – 872 2153

Fax: + 43 (0) 316 – 872 2159

E-Mail: kpoe.klub@stadt.graz.at

Gemeinderat Mag. Andreas Fabisch

Donnerstag, 29. Juni 2017

Antrag

Betrifft: Sanierung der Volksschule Andritz - Prochaskagasse

Die Volksschule Andritz in der Prochaskagasse wurde bereits im Jahr 1880 errichtet. 1952 und 1995 wurde die Schule renoviert, im Schuljahr 1973/74 wurden wegen des akuten Platzmangels in den Ferien vier Fertigteilklassen angebaut. Seit der letzten Renovierung des Altbaus sind mittlerweile über zwanzig Jahre vergangen; der 70er-Jahre-Zubau ist in den über 40 Jahren seines Bestands am Ende seiner Lebensdauer angelangt und in einem entsprechend schlechten Zustand. Das altehrwürdige Gebäude hat sicherlich Charme, erfüllt aber leider nicht die heutigen Bedürfnisse der Schülerinnen und Schüler im Ganztagsunterricht bzw. in der Ganztagsbetreuung: Es fehlen passende Räumlichkeiten für eine Jausenküche, ein Speisesaal und Aufenthaltsräume für die Ganztagsbetreuung sowie Platz für eine Garderobe.

Die Anzahl der WCs ist für die SchülerInnenzahl viel zu gering. Eine Schulbibliothek wurde mit viel Engagement im Altbau errichtet, befindet sich aber sehr beengt und ohne natürliches Licht im alten Keller des Gebäudes.

Der Turnsaal ist sehr klein und zudem in sehr schlechtem Zustand: Der Parkett ist lose und erzeugt beim Turnen eine für Kinder und LehrerInnen unerträgliche Geräuschkulisse.

Wünschenswert wäre es, wenn der 70er-Jahre-Zubau durch ein mehrgeschossiges Gebäude ersetzt würde, wo eine Bibliothek, eine Garderobe, Speisesaal (derzeit extern), Jausenküche und Aufenthaltsräume für Ganztagsbetreuung sowie ein Turnsaal und ausreichend WCs und Waschräume Platz finden könnten. Verbunden damit könnte ein zeitgemäßer Dachausbau mehr Raum schaffen für Nebenräume für separierten Unterricht. Parallel dazu sollte die Außenanlage als Bewegungsraum für die Kinder ganzjahrestauglich gemacht werden.

Ich stelle daher namens des KPÖ-Gemeinderatsklubs folgenden

Antrag

Die zuständigen Stellen des Magistrats, das Amt für Bildung und Integration sowie der zuständige Stadtrat für Bildung, Integration und Sport mögen gemeinsam mit den

ExpertInnen des GBG Gebäude- und Baumanagement Graz, den Zustand der Schule in Augenschein nehmen (evtl. eine Lärmmessung beim Turnen der Kinder im Turnsaal vornehmen) und gemeinsam mit der Schulleitung im Sinne der Antragsbegründung ein Konzept für eine Generalsanierung des Altbaus, einen Dachbodenausbau und einen modernen mehrgeschossigen Zubau entwickeln, damit die Schule für die ganztägige Betreuung der Kinder tauglich gemacht wird.